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Правда о незнании Правды 
 

Господь простит меня, я не хотела никого обидеть, я буду говорить только Правду, те 
чувства, которыми я жила, которые охватили меня, когда я уехала из моей России, тогда 
Советской. 
Чтобы и кто бы, и чего бы не говорил, жить в той Советской России, коммунистической, 
было трудно. Там были свои правила жизни, с которыми мы выросли и к которым мы 
привыкли, но которые не воспринимала наша душа. И будет кривить душой, если сказать, что 
не все так думали. ВСЕ, все поголовно. Уехать оттуда было почти невозможно, а людям 
хотелось жить по-другому, ибо в те 60-70 годы уже многое просочилось с «Запада» и людям 
тоже хотелось попробовать «ту» жизнь. 
Только после того, как встал вопрос Россия, как Родина, или другая страна, как родина, 
Русский человек встал на сторону – «та Россия, советская, и есть моя Родина, моя РУСЬ». 
Мы бежали не от Неё, мы бежали от Власти, оккупации нашей Родины злого умысла 
«коммунизма», этого осьминога, расширяющегося и своими щупальцами захватывающего 
весь мир. Мы не знали, что это скоро кончится, ибо всё плохое кончается когда-то. Ведь 
Господь Бог не дает человеку так много горя, Он испытывает его на верность к Нему только.  
  Да, об этом говорили Старцы, и Серафим Саровский, и Иоанн Кронштадтский, и другие 
Русские провидцы, а до них другие провидцы старого и нового мира, включая Эдгара Кейси и 
Вангу. Но нам, вернее, не всем в нашей той стране были доступны их слова, нам такое 
запрещалось всё той же властью. Она, эта власть, не только выскребла почти всё из памяти 
нашего народа о Боге, но и вешала, закапывала в землю, расстреливала всех открыто 
верующих в Него. «Их» время родило и неверующих, и уверовавших, что только есть «Их» 
правда. 
   Кто были эти люди, кто навязал миру эту идеологию? Как сказал бы Христос: «Вы слуги 
Дьявола, он ваш отец, что говорит он, вы исполняете» - (Ин. 8:44). Короче, это деятели Зла. И 
только знает Причину деланию Зла их отец «Дьявол», а они его слуги и проповедники делают 
это автоматически, ибо так надо делать и не по-другому. «Дьявол», это Зло и всё, что 
включает в себя это понятие – ограбление народа, Банки, Войны, тоже из-за денег, и из-за 
истребления всех, которые не верят в «него», а верят в Бога, значит в ХРИСТА.  
   Поэтому все Русские хотели освободиться от навалившегося на них этого Зла. Человек 
всегда хотел Жить, поэтому он иммигрировал с опасных для его жизни земель и искал другие 
земли. Жизнь была дана человеку Богом в его генах и от этого невозможно чувства было 
никак не избавиться, только если поверить в «Дьявола» и отдать ему свою вечную душу. 
Разделение началось еще с времен Вавилонских Башен: разделение наРоды.  
 
Говорить о том, кто бежал из России или не убежал, или не хотел там жить по тысячам 
причинам, или боялся новой неизвестной жизни, или верил в возвращение старой, или еще по 
каким другим причинам, это уже в прошлом. Это судить нельзя. Ведет и судит один Бог. 
   Нельзя судить ни тех, ни других. Только я могу говорить за тех, кто были вне России, кто 
убежал от Неё только из-за её политического строя, кто любил и продолжал любить Её всегда 
с гордостью нося в себе Русскую кровь, и кто никак не ожидал, что мир изменится именно из-
за Неё, освободится от коммунистической ереси и придет к Богу опять.  
И случилось это только когда этому времени пришло время наступить. Наступило время 
исполниться Провидению Божьему. 



2 
 

     А тогда, в те 80 годы, когда мы все изгнанники нашей страны в поисках себе другой 
жизни, так ненавидели этот коммунистический строй и так боялись его, ибо были наслышаны 
о насильственном возвращении туда в «страну ада». Мы уже начитались той скрытой от нас 
информации о всех «делишках» этой Тьмы (созданной «Дьяволом»), начиная от истребления 
Казачьих семей уже вне границ этого государства, как, как скот загоняли пленных в Сибирь, 
и так далее, и тому подобное. То, что доступно читать сейчас любому Русскому человеку в 
России. Читаешь и плачешь, плачешь и ищешь кого винить. Сталина или Берию, или Судьбу. 
  И тогда-то, и эта истинная правда, мы боялись восстановления этой Власти, ибо она была 
очень сильна и распространялась по всему свету. Уже и Австралия была социалистической, 
куда деваться всем, жившим под этой карающей за непослушание её, Власти. Надеялись 
только на Америку, она и далека, и еще сильна. 
   Вот в таких условиях, в таком понимании вещей мы жили там, и не только Русские, но и 
люди из других «социалистических» стран. Но был уже 1990 год. Чего-то там немного 
поменялось в СССР, но все было так шатко, так могло все перевесить в обратную сторону. 
Новостей истинных мы не знали, да и не хотели знать, слишком мы ненавидели тот строй, мы 
только устроились, уже хорошо работали, уже купили дома (правда, не зная, что все это 
работало на рабство перед Банком), разъезжали по другим странам, «увидели мир» и зажили 
спокойно. 
  И вот тут вдруг какие-то новости из России, идет борьба из-за каких-то восстановителей 
коммунизма. Мы, конечно, встали на сторону борющихся с этой кликой людей за старое, за 
«Советский» союз. И, ведь, правду говорить, чтобы было, если бы власть опять попала в руки 
Зюганова? Он до сих пор мелет чушь, путая хорошее сплохим, забывая, что воистину 
означает придуманная Каганом коммунистическая власть! Он именует себя коммунистом-
Христианом. Но такое не бывает. Или одно или . Кто начал эту власть, был сторонник и 
пособник «Дьявола», и это нельзя забывать! Ведь до сих пор все те же силы клевещут на 
«Сионских Мудрецов», открытых для чтения всем желающим, громогласно запрещая эту 
книгу. А она говорит только правду. Это проверяется временем. Всё, что сказано там о 
проституции, о «Дьяволе» и так далее, все теперь налицо.  
Как и кто это забыл и путает бескровный переход из одного состояния строя в другой, что 
произошло в других странах, это к делу не относится. Мы идем нашим путем и этим очень 
гордимся. Но тогда в Америке, мы, не зная ничего, не зная, Кто это Каган, что творится в 
мире и веря только интерпретации в Прессе и по ТВ, желали, чтобы эти коммуняги, засевшие 
в Парламенте были уничтожены.  
   Да! Пусть не судят нас теперь люди, что мы так думали. Мы не знали что творится там в 
этой новой России и верили, что Ельцин (сейчас мы знаем, что он прохвост) принесет всё 
хорошее России. Так думали и другие, и Вишневская, и Ростропович, полетевший спасать 
новуюсвободную Россию, которую представлял Ельцин. 
   Мы не знали и не гадали, что может быть война людей за тот оставшийся строй и людей за 
новый, будто бы «свежий». Но ничего не бывает второй свежести, или тухлое, или не тухлое. 
  Поэтому сейчас, смотря Ваш фильм, я, наверное, и еще и многие, начинают понимать что 
могло бы быть, если бы Господь не дал Ум этим людям, как Владимир Келехсаев, которые 
спасли Мир и Россию от новой Войны. Ведь, наступи тот час, которого ожидали Враги, и все 
бы были втянуты в неё. 
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    Не знаю, поймете ли Вы всё, что я сказала, что было истинной Правдой. Благодарю Вас за 
это прозрение. Надеюсь и думаю, что не все до сих пор осознали Что Случилось Тогда 4 
Ноября 1993 года в Москве! 
  А случилось Божье решение. И, если сложить все цифры 4+10+1993, то получается Божья 
величина 9!Ничего нет странного, что делается Им. 
 
Прости меня, Господи, за моё незнание, за наши ошибки. Основное, что мы встали на 
правильную точку зрения сейчас. 
 
Ваша во Христе Светлана Ненов   
 
П.С. 
Письмо благодарности Николаю Петровичу Бурляеву о его документальном 
фильме«Отменивший войну»2019 года. Это авторское исследование трагических, 
переломных для России событий октября 1993 года - противостояние двух политических сил: 
президента Российской Федерации Б.Н. Ельцина и избранников народа, депутатов 
Верховного Совета. 
«Спустя четверть века со дня расстрела первого Российского Парламента в октябре 1993 года, 
пришло время расставить все по своим местам и вспомнить имена людей, предотвративших 
гражданскую войну в России.Одним из таких героев стал офицер группы «Альфа», полковник 
Владимир Келехсаев,Осетин по отцу и Терский казак по матери из рода Михайловых. Именно 
он вошел в горящий Белый дом, который был подвергнут варварскому обстрелу, и провел 
переговоры с депутатами, убедив их покинуть здание. Таким образом, вопрос в итоге был 
решен мирным путем, Вооруженный конфликт у стен Белого дома был прекращен.» - 
Википедия. 
В Музее Победы на Поклонной Горе вручили премию за гуманизм и доброту в искусстве «На 
благо мира - 2020». Одним из лауреатов стал фильм Николая Бурляева «Отменивший войну», 
рассказывающий о событиях 1993 года, которые произошли во время расстрела Белого Дома 
в Москве. 
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